#### スポーツフェスタに関する 感想・意見など

次年度は、観覧スペースをもう少し広げてもいいと思います。バリケードではなく、白線でも大丈夫な気がしました。

(全)学年選抜のリレーが観てみたかったです。

#### 特になし

本日はありがとうございました。土小の子供達最優先のスポーツフェスタ。他学校と比べても素晴らしい形での運営だと思いました。1年生の子どもが6年生の競技を見て「すごいなぁ、かっこいいなぁ」と感動していました。来年度も保護者の数を増やすことよりも、子ども達が全体に参加できる形での運営をしてほしいと思います。

スポーツフェスタ終了後の下校が、子どもたちのみなのか、子どもたちが出てくるのを 待って保護者は一緒に下校するのかが分からなかったので、とくに新一年生には詳しく 説明した方が良いなと感じた。

暑い中、子供達もよく頑張り先生方にも感謝です!

昨今の暑さを考えたら午前中で終わるのが限界かなと感じました(T.T)

学校行事の都合等もあるので何とも言えませんが、新一年生は学校に慣れるにもいっぱいいっぱいの時期なので、秋(10~11月)の開催でも良いのかなぁとは思いました!

また1家族1名での参加だったのもあり、YouTubeの LIVE配信はとてもありがたかったです(^^)(うちはパパが海外にいるので、とても喜んでおりました) ありがとうございました(^人^)

#### ダンスのとき、移動してくれたため見やすかった。

お知らせが曖昧で保護者は東門から入場となかった為正門で無駄に待つ事になる。保護者(特に私)は1~10まで説明していただかないと分からない事が多いので、端折らずに伝えてほしいです。PTA方々やお手伝いの方々暑い中のお務めお疲れさまでした。

せめて、どの学年がやる競技か放送が欲しかったです。徒競走の時、2年生からスタートするのか1年生からスタートするのか分からず、近くでもう子供の順番が終わってしまっていたと残念がっていた方がいました。

観覧席があっても今何年生が走っているのか誰が走っているのか何も説明がなく自分の子供を見逃す方が多くいました。

事前に何レースとか情報があっても他学年が先に走っていたりすると狂ってしまいます。

放送で一言あるとそういった事がなかったように思います。

観覧席が設けてあっても2列目からは全然見えません。

結局密になってるので範囲も広げたほうがよかったかなと思います。

## 想像以上に感動しました!!

説明が不足していると感じました。保護者入場門が東門とどこにも書いていなかった為、正門に行ってしまった。徒競走の時もまず2年生が走ってそのあと1年生が走ると知らないから、子供が持って帰ってきたプログラムを見て5コース5列目とかいてあったので、そこを見ていたら、2年生が走っていたので驚いた。アナウンスなどでまずは2年生から走りそのあと1年生が走りますなどのアナウンスがあれば良かった。徒競走をやる場所も前もってプリントなどに載せて欲しかった。等々不備だらけだった。

# とても楽しそうでした。ありがとうございました。

徒競走の際、2学年ずつ走った為、スタート時にどちらの学年が走っているのかが少し分かり難かったです。2学年ずつ走るのであれば、走る前に「次は1年生が走ります」等のお知らせ(放送)があると良いと思いました。

- ・地方にいてなかなか見に来られない親戚のためにもオンライン配信は続けてほしいです
- ・観覧保護者席がもう少し(左右+5メートルずつくらい)横に長いとより見やすくなり良いのかなと感じました
- コロナ禍ですが、先生方のご配慮を随所に感じ、親子共に運動会を楽しめました。 ありがとうございました

どの学年が走っているのか最初分からず、ライブ配信は特によく見えないこともあり、走る前競技前などに学年のアナウンスがあったらとても嬉しかったです。

全学年での運動会はとても感動して終始楽しかったです。ありがとうございました。 保護者受付の係をしましたが、受付は必要なかったのでは。受付で並んでいる人のうし ろから、保護者1名も守らずに数人ですり抜けて行く方や、保護者と中学生が一緒に来 ている方もいらっしゃいました。真面目に守っている方がほとんどでしたが、モヤッとしま した。プログラムに保護者名と体温を書いてくるなら、入り口を狭くして、プログラムを

持っている人だけ通す方が効率的かもしれません。 また、保護者エリアが狭い分、密になっていた気がします。エリアを広くするか、もしくは 学年ごとに完全入れ替えのほうが感染予防になるかと思います。でも、他学年からの応 援は励みになりました。早くこれまで通りの運動会が開催されることを祈っています。

YouTube配信はリアルタイムしか観られないので、全家庭お金を払うことになっているのに、仕事や、役員の仕事、家の用事で観られない人が対象で無いのが残念。昨年度はアーカイブだったようだが、今年はDVD販売業者のための対応な感じがしてしまう。せめて当日中は観られるようにして欲しかった。配信するならきちんと保護者負担の無いものを選んで欲しい。(土中の体育祭も昨年度何日間か観ることができる配信で、ドローンまではなかったがお金は徴収されなかった。)

徒競走で子どもからは2レース目と聞いていて、競技が始まってからの2レース目だと思っていましたが、実際は1年生だけでの2レース目でした。1年生のレースが始まったアナウンスが無かったので、わかりづらかったです。

スポフェスのプログラムが低学年だけのプログラムだったので、全学年のプログラムが知りたかったです。その方が今何の競技が行われているのかや、他の学年の競技もわかりやすかったと思います。

低学年の徒競走のゴールがあまり見えなかったのでもう少し近くで見られるか子供たちの待機位置をち見られたら良かったかと思う。配信をみた家族はゴールもよく見れたと言っていました。

スポーツフェスタ実施のために先生方には日々ご尽力いただきありがとうございました。 初めての参加でしたが、とても賑やかで活気があり、子供も楽しんでいたようでした。

ただ、自分の子供のプログラム以外はどの学年が何をするのかよく分からなかったので、

可能であれば次年度は全学年のプログラムを明記したものを配布していただけますと、 もっと保護者側も応援しやすいように思います。 よろしくお願いいたします。

## 分かりやすく見れて良かったです。

担任の先生が子どもに接している姿を初めて見ました。一生懸命、公平に熱意をもって指導していてこの先生で良かったなぁと思いました。

#### 医療従事者ですが。

熱中症対策で、マスクをはずしてもいいという一方、大きな声で応援させていたのはな ぜですか?

女の先生が、「声が小さい、もう一回」というようやアナウンスをした時はびっくりしました。

それを校長など他の先生が誰も注意しない。

飛沫感染するというエビデンスを知らないのでしょうか?

競技中はマスク外す(特に低学年は)、観覧中は、マスクして応援。もしくは、マスク外し の応援なし。などやり方はあったはず。

炎天下にアルコール消毒薬を置いていたり、保護者の観覧の仕方(結局密になってた)、 保護者でも不織布以外のマスクがいました。

いつの時代の感染対策ですか?

エビデンスに沿った感染対策を強く望みます。

スポーツフェスタの開催、ありがとうございました。

|小、中、高学年別の場合、できればですが、競技が始まる前に「〇年生から走る」等の |アナウスをしていただけると、会場でも、配信でも分かりやすかったと思いました。ご検 |討よろしくお願いいたします。

先生方をはじめ、スポーツフェスタを支えてくださったPTA役員の皆様、また係の保護者の方、お忙しい中での準備ありがとうございました。初めてのスポーツフェスタでしたが、子どもたちの一緒懸命な姿にとても感動いたしました。コロナの状況にもよりますが、来年は参加出来る人数がもう少し増えるといいなと思います。そしてプログラムについてですが、改善の余地があると思いました。やはり全体の動きを把握したいので、全学年を混ぜて開会式~競技、閉会式までの目安の時間の記載をしていただけるとわかりやすかなと思います。もう一点、YouTube配信についてですが、コロナ禍で常に人数制限がある中で遠方の親族にも子どもの成長した姿を見てもらえるとてもいい方法だと思うのですが、競技間のアナウンスなども聞こえるようにするか、現在の状況を表示するなどした方が良いかと思いました。配信を見ている側はプログラムが遅延していたり、巻いていたりする状況がわからないようで見たいタイミングを見逃してしまう事があるようです。長くなりましたが、来年のスポーツフェスタがより良いものになるよう願っております。改めて、スポーツフェスタを支えてくださった皆様ありがとうございました。

## 2人参加を望む

徒競走で、ゴール付近にゴールした生徒が集まる場所があり、保護者側からよくみえなかったり、うまく写真が撮れなかった。

保護者席を今年のように固定する場合には、もう少し配慮していただけるとありがたい。 表現のダンスもあり良かったし、感動した。

オンライン配信の制度を上げて欲しい。

赤、白と点数で勝敗を明確にして欲しい。

できる範囲の中で、従来に近づけた形で運動会を実施してくださり、ありがとうございました。子どもたちも達成感を味わえたことと思います。

今年度、保護者は適宜日陰に移動したり、座れる場所で座ったりしながら見ていたと思いますが、立っている時間がどうしても長くなってしまい、暑さによっては体調が心配になってくるのと、足が疲労してしまいます。できれば保護者の応援席を従来のようにトラックを囲むようにし、敷物を敷くなどして応援できると良いです。

優先応援スペースは今後もあった方が良いと思います。そのスペースを有効に活用するためには、今年度のように、プログラムが学年ごとにまとまっている方が良いと思います。

保護者の動ける範囲が広い方が、色々な角度から競技を見ることができます。

○入学後間もない1年生にはちょうどいい分量だと思った。赤組白組の得点を出す対決スタイルでなくても、みんな頑張るし、より個人に注目できると思った。自分は頑張ったけどチームは負けた、というようなねじれた感情?が起こらず、スッキリと終えられたと思う。○プログラム用紙に、低学年の演目しか載っておらず前後の順番がわからなかったので、すべての演目を載せてほしい。○保護者手伝いの、「来校者名簿に張り付く人」や「次の演目は低学年ですの看板を持って歩く人」は必要ないと思った。参観エリアの入れ替え時は教頭先生の拡声器を頼りにしていた。○幼稚園児くらいの小さい子を連れて来ざるを得ない人にとっては、自転車不可/シート不可はかなり厳しいルールだったのではないかと思う。「自分の親もその場で見ている」ことは小学生にとって意味の大きいことかと思うので、必要不可欠な人のみOKというのも難しいのかもしれないが、それを譲り合う保護者どうしでありたいと思った。

## 出来れば1家族、2人まで見に行けたらなと思いました!

50m走で、事前に何レース目と知っていたが、当日、2年生から1年生にいつ替わったのかも分からなかったし、いま何レース目が走ってるのかも分からなくて自分の子を探すのが大変。LIVE配信だと特に顔がハッキリ分からないから全然順番が分からず、自分の子を危うく見逃すところだった。

来年は「次は●年生の●レース目です」とはっきりアナウンスしてほしい。

初めてスポーツフェスタを見ましたので比較は出来ませんが、学年全員で取り組むイベントとして良かったと思います。

校庭への持ち込み荷物を入れるリュックを事前に持って行くよりも当日体操服など持ち 物全部入れて持って行くのでも良いのではないかと思いました。

## 学年ごとに時間を分けてるなら

親2名でいいとおもう

YouTube配信をして画質がわるいのに勝手に配信料とるなら学年ごとに何時から何時 は低学年と分けたほうがいい。

開催してくださり感謝でいっぱいです。

どの競技も子どもたちが気持ちを合わせ素晴らしく感動しました。

徒競走はカーブで転んでいる子もいたため安全面も考えセパレートコースで出来れば 良いなと思いました。

ありがとうございました。

感染対策を考慮しつつ行われていて良かったと思います

6年生がとても頑張っております、立派で感動しました

You Tube配信は一週間くらい見られるようにしておいて欲しかったです

児童用のテントですが、日のかくどの加減であまり当たっていない様に見えました、今回の様に暑い事もあると思うので、もう少し広範囲に日陰を作れると良いと思いました校庭が狭いので、制限が解除されたとしてもある程度、人数もしくは範囲の制限があった方が良いと思います

当日、体側服なのか私服で行くのか悩んだ。うちだけかと思ったら、同じ内容を話している人が何組かいました。

先生方もPTAの皆さんも暑い中、本当にご苦労様でした。ありがとうございます。

子供の成長を感じられて、とても嬉しかったです。

特になし

## DVDは高いと感じました

コロナ禍の中で、十分考えていただいたスポーツフェスタだったと思います。

今回は何より表現の種目があったことがよかったです。当日までYoutubeを見ながら毎日練習する姿が見られ、家族全員を巻き込むような和やかな雰囲気を味わうことができました。それもあり、本番では堂々と楽しそうに披露している姿に感動しました。

競技系に関しては、やはりリレーはあったほうがよいのではないかと感じました。理由としてはリレーは最も盛り上がる種目であり子どもたちの記憶(思い出)に残るものだと思うからです。代表で走る子は今後の自信につながるでしょうし、応援する側も白熱する姿に感銘を受けるものなのではないでしょうか。

また、競技によって赤チーム白チームとチーム分けをしているので、以前のように総合得点ボードなどがあるとチーム全体の一致団結力を高めることができる気がします。 先にはなってしまうと思いますが、コロナ禍が落ち着いた場合には、ぜひ応援合戦の復活も期待したいです。上級生の姿は下級生にとっては憧れる存在であり、『いつかあんなふうにみんなをまとめる存在になりたいな』などとても良い刺激があるかと思います。 色々ご意見もあるかと思いますが、子どもたちはそれぞれ達成感を感じていると思います。

開催してくださった先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございました。

#### 流れもスムーズで良かったです。来年リレーがあると嬉しいです。

低学年、中学年等に分けてやる際に1年生からスタートするのか2年生からスタートするのか等の説明がなかったので分かりづらかったのでプログラムの書き方ももう少し詳しく書いてくれるか放送での説明が欲しかった。

プログラムは全体(1年生~6年生が何を何時頃にやる)を書いてもらえると流れが分かりやすかったかなと思います。

学団別のプログラムの時間を見て行動しているのに、学校に着いたらもう競技が始まっていてほとんど観覧できなかった。開始時間が遅れるならまだいいが、進行が早くなり そうな時は少し調整してほしい。

YouTube配信について、当日のみ視聴可能との連絡だったので、帰宅後子供と一緒に見ようとしたら見れず残念でした。ライブ配信のみという意味だったんですね。数日でもいいので、公開して頂けると子供と一緒に楽しめていいと思いました。

やっぱり中学年、低学年、高学年で分けてしまうと、保護者が他の学年の競技を見たく ても見られないので、全学年混ぜた形でやった方が良いと思います。

事前配付のプログラムで、徒競走は何レース目に走ると案内がありましたが、二学年合同でスタートしたので、よくわかりませんでした。

また、全学年通してのプログラムをのせていただくと進行状況がわかりやすいと思います。

運堂お疲れさまで! た

この度は、貴重な体験をさせていただきありがとうございました! 無事運動会が開催され、参加出来て嬉しく思います。

保護者が6学年入場可となっているため、混雑しました。

遊戯と分けずに学年ごとで、時間を分けた方が良かったように思いました。

今回近隣の小学校で保護者1名だったのが土小ぐらいだったので、ガッカリした。 3年ぶりの運動会開催で保護者2名見られると思っていたので残念。 感染者が減ってる今、貴重な子供達の姿を見せてくれなくていつ見せてくれるのかと思う。

シートをなくすことでごちゃごちゃしなくて見やすかったが、立ちっぱなしは少しきつかった。後ろのほうに休めるスペースがあるとよかった。 なん学年がやっているのか分かりにくいところがあった。

3年ぶりの保護者参加の開催ができてよかったです。子供たちの頑張りを間近で見ることができ、嬉しく思います。

徒競走開始の際、どの学年からスタートするのか、何レース目かを放送してもらえると、 分かりやすいかと思います。どの学年が走っているか分からず、我が子の勇姿を逃して しまった保護者もいたようです。

また、片付けの際に校舎に入る子供たちと重なってしまったので、子供たちが校舎に入ってから片付けを始めたらよかったかなと思いました。

ある程度担当を分担し、ボランティアだけでなく、校庭に残っていた保護者に協力しても らえたらと思います。

ライブ配信もあったので、子どもの出番のない時間は配信での視聴ができたので良かった。その後の視聴ができなかったのは残念だったが、DVDに期待したい。

受付をしていて、保護者1名を守っていない家庭が多いことに驚きました。特に係をしていることを理由に夫婦で参加されていた方が多数いました。観覧者を絞るなら学校としてもっと徹底してほしいです。受付システムもザル。観覧者数を制限するなら、きっちり学年で競技時間を分け総入替えし、再入場禁止、プログラムにナンバリングするなど徹底してほしいです。最終学年だったので、夫婦で見たかったです。

観覧者数は家庭で数えるのに、YouTubeは一人当たりで徴収するのは、なぜですか? 少額ですが理由が不明です。DVDもあのクオリティーであの価格は高めかな?と思いま す。YouTube配信をそのままDVDにするなら、もっと安価で抑えられるのでは?業者選 定の問題?

大変な中久々に開催して頂きありがとうございました!

子供達の頑張ってる姿を直接見れて本当に良かったです!

ひと家族参観保護者が一名のところ、子連れや夫婦での参加者が目立ちました。 モラルの問題なのでしょうが、やったもの勝ちな所が残念です。

やはり保護者2名の参加が、両親で観られたらなおよかったです。 内容は見応えがあり面白かった。

子どもたちの楽しそうな姿が見れて良かったです。ありがとうございました。

低学年、中学年、高学年で分けての徒競走に関して

どの学年からスタートしているのか

いつ違う学年になったのか少し分かり辛く感じました。

放送でどの学年からのスタートなのか伝えて頂けると良いのになと感じました。

低・中・高学年と分けるのではなく、学年毎にして欲しい。

その方が観覧スペースから見やすいと思う。

徒競走では、出番が後の人が最前列を陣取っていて、見る事ができなかった。

あと、何レース目とアナウンスをして欲しい。

見えない上に、何レース目かわからなかった。

・プログラムの進行上、前後することは当然あると思いますが、進行が早い場合などは休憩時間の調整しながら進行しても良いと思う。当日の天候など早める理由があれば別ですが。

プログラムの進行上、アナウンスはもちろんですが、事前に知らされている時間より早めに到着してもすでにプログラムが終わっているのでは入替制の意味を成していないのではないでしょうか。

・保護者の観覧ー名は状況から勘案して良い取組みと思います。しかし各家庭の考え方の違いから数名で観覧されている方も多く見受けられます。保護者からなる役員やボランティアでは立場上、同じ保護者の立場では対応に限界があるため、来年度以降もコロナ対策が必要な場合は職員の方々の立ち合い対応が必要と思われます。

プログラムが中、低、高学年の順にやるのはよかったのですが、徒競走とダンスを2部制に分けるのではなく、まとめてやって欲しかったです。

徒競走で、せっかくプログラムに自分の子供が出る順番が書いてあるのに、レースが始まると何レース目が走ってるのかわからなかったので、スタート前に「何レース ヨーイドン」って言ってもらえたら子供が出る順番がわかって良かったなと思います。

来年はリレーやフラック、なども見たいです。

オンライン配信の場合は、事前に知らされていたプログラムの開始時間をずらさないでほしいです。

低学年の徒競走のときに、走る前に「第〇レース」とアナウンスしてほしかった。 しおりで子供が何レース目に走るのかは分かるが、今何レース目なのかがわからなかった。

## 楽しい

数年前の通常の運動会を知らないので比較出来ない事は、どちらでもよいにしました。 まだ未就学児が居る私にとって保護者1名、指定の場所がない、土曜日の実施は大変 な部分がありました。YouTubeの配信も去年の様に何日かあると嬉しかったです。

まだまだコロナ禍で大変な中、色々工夫をして実施いただきありがとうございました。 保護者目線からですと、

- ①一方向からの観覧だと特に表現競技の時がお子さんの位置によっては全く見えない方もいたのかな?と思います。コロナ禍が落ち着いたら囲む形式がいいなと思いました。
- ②受付をいたしましたが、受付にもテントがあるといいなと思いました。軽い熱中症ぽくなりました。

保護者がどう感じるかも大事ですが、一番は子供たちがどう感じたかだと思いますので、その点では大変満足しております。息子は大変楽しかったとのことなので、それが全てかなと思っております。

配信はしなくていい。

熱中症の<u>心配もあるので分散がいい。</u>

子供達と観覧席が少し遠く感じましたが、今年度は会場参加することができ良かったで 徒競走の時、会場でバタバタして子供の走る番がわからなくなるので、何レース目か保 護者に聞こえるように言ってからスタートして欲しい。 致し方ないのかもしれませんが、 子供たちの本気みたいなものがあまり感じられませんでした。 体育の授業の延長のような。。。。。

悔しさなどの経験も大変必要かと思います。 クラス対抗などの協議も見たかった。 時間短縮のためなのでしょうがないと思いますが、 低学年~高学年とわけると 一同に児童がでてくるので 我が子が見つけ辛かったです。

保護者1人。近隣で土小だけではないでしょうか。 色んな人にびっくりされました。。。 来年こそは 夫婦揃って子供の成長を見届けられたら 嬉しく思います

かけっこの際、低学年の一年生と二年生どちらから走るのかアナウンスが欲しかった。 初めの方を見逃してしまった。

運動会の延期の場合の日程など案内のお手紙、3枚綴りくらいのもの。あれは、重要なものなので、配信ではなくお手紙で配布してほしいです。

マスクをした上に外で、飲食もしないのに保護者が一名までだった意味がわかりません。濃厚接触者の定義には当てはまりませんので、保護者2人でもいいと思いました。 そうすればオンラインなど不要で無駄な出費がいらないと思います。

徒競走が2年生から始まることがどこにも書いてなくてわからず、子供を見逃しました。 オンラインは画像が悪すぎて顔がわかりませんでした。悲しかったです。同じことを言っていた保護者が近所だけで3人います。

↑全部「どちらでもよい」としました。今年は父がいきましたが、学校での姿を少しでも見ていたくて最初から最後まで見ていました。2人以上いる家庭はどちらにしてもずっと見てることになるし、学年ごとに分けても全学年混ぜても、あまり観覧人数は変わらないのではないでしょうか。だとしたら保護者を固めるより、会場全体を囲む形でいろんなところで観れるほうが分散できていいと思います。

運動会の花形、選抜リレーがなくて寂しいです。全学年で行える種目もあればいいと思います。

子供達の頑張ってる姿を間近で見れて良かったです。

・会場で見学しましたが、 幼稚園と違い児童数が多く、 自分の子どもを見つけられず… 数日間はアーカイブ配信があった方が 有り難いかなと感じました。

・どの学年の子ども達も とても頑張っていて感動しました。 先生方も、お忙しい中ご指導頂き、 ありがとうございました。

先生方の見分けがつかなかったので おそろいのTシャツやわかりやすい目印のようなものがあればいいと思いました。

土曜日にやるのはやめてほしい。

·学校(校長)判断だからといって、YouTube配信で児童ひとりあたりからお金をまきあげる のはあきらかに間違っている。入場制限は各家庭1名と基準を家庭にしてるくせして、 YouTubeの料金は児童1人あたりの計算にすることじたい間違っている。それなら入場 |制限も児童一人あたり、保護者一人にするべき。こちらは必要としていない勝手に判断 され、勝手に進められる、YouTube配信の手数料でお金をとられるのは不当な徴収では ないか。お金のことに関してはきちんと全校各家庭にアンケートをとるべき。

·DVDを欲しいと思っている家庭も少なからずあるかもしれない。そこにYouTubeと連動さ せ、全校からお金をまきあげるのは間違っている。そもそも公立で有料だからといって 写真屋と提携して、家庭から金を巻き上げて利益を得ようとしているその考え、おかしく ないですか?

·近辺、周辺の学校は運動会的活動に保護者複数入れている。最近のコロナの考え方、 マスク着用の考え方、政府で以前より緩和されてきている。校長はそのことも考えて、外 での活動なのに各家庭1名と判断されたのですか?

以上のことから、現校長が土小の校長なのに満足しない。改善として異動されたほうが <u>いいんじゃかいですか</u>

|3年ぶりに運動会が見れて良かったです。強いて言うなら、応援合戦や選抜リレーが見 |たかったです(自分の子が出る出ないに関わらず)。合唱で指揮や伴奏ができる、書写 で金賞がもらえる、絵や作文で表彰される…といったように、運動でも自分の力を発揮 できる子にとっては、目立てるチャンスなのではないかなと思いました。

少しでも行事を開催していただけることにありがたく思います。

今何の競技を、どの学年がしているかが分かりづらかったです

5、6年 大玉転がし のように、なにか今やっているのがわかるようなプラカードじゃない ですが、わかるものがあると良いなと思いました

久しぶりに運動会が見られたなぁと思いました。各家庭1人だったのが残念でした。 保護者2名が会場参加可能であれば、配信はどちらでもよいと思いました(配信では全 体の雰囲気はわかりますが、個人をみようとしても限界があるので)。

昨年と違い、直接子供たちの成長を感じ、拍手を送れる形でみることができて保護者と してうれしかったです。 ありがとうございました。

良かったです。

全体の流れがわかるように、プログラムは全学年のやつがよかった。

このような状況下で色々と工夫をしながらスポーツフェスタを開催していただきありがとうございました。

去年よりも中身の濃いスポーツフェスタで見応えがありました。

子供達も違う学年の競技を見ることができ、良い経験になったと思います。

ただ、去年も同じことを意見させていただいたのですが、3年生以降の徒競走についてです。

去年は2年生もでしたが、カーブがあるコースなのにも関わらず、スタートの位置が同じというのは どうかと思います。

去年はまだ、走っている時にインコースに入っても良いとの事でしたので、子供もそれを沢山練習して競技に挑みました。…それでも不公平だと感じてはいましたが。

今年は、練習の時はインコースに入ってもよいが、本番ではコースをずれて走ってはいけないと 指導を受けたと聞きました。

それではインコースを走る子とアウトコースを走る子とでそもそもの距離が全く違うし、いきなり本番で練習とは違うことをさせられては子供達も戸惑うと思います。

競技を見ていても、きちんとコースから外れずに走っている子もいればインコースに入っている子もいて、決まりを守った子が損しているような気がしました。

今よくある、順位をつけないでみんな頑張って走ったねという方針かと思ったら、順位もつけるし上位の子にはシールも配っていて、それでは距離を長く走らされた子たちはどんな気持ちだろうかと思いました。

中にはダンスや共同競技は苦手だけど走るのだけは得意という子もいると思います。でもインコースになれたらラッキーみたいなルールではどんなに努力したとしても報われず、親も子供も腑に落ちません。個人的な話になりますが、うちの子は去年も1位になる為に運動会前は毎日走る練習をして、でもアウトコースで1位になれず競技が終わった後悔し泣きをしていたところが配信された動画に写っていました。そして今年こそとまた毎日練習していましたが、競技中インコースにすら入れない、しかもアウトコースからのスタートでまた同じ事になり今年も帰ってきてから泣いていました。みんなが同じ条件で走って勝てないなら納得がいきますが、これでは本人もこの気持ちをどう処理して良いのかわからないと思います。

走るのは好きだし1位をとってみたかったけど、このルールならもう1位取れないし遅いと思われるのやだから高学年になったらレク走にする

と言っています。

カーブのあるコースでもスタート位置をまっすぐにしている理由があるなら聞きたいですし、今年に関してはなぜインコースに入ってはいけないと指導したのか、練習と本番で走り方を統一させなかった理由もご回答いただきたいです。

理由があってそう! ているから まう順位をつけるのをわめてほ! いです

近隣の小学校は、同日で、児童数は土小学校よりも多いのにも関わらず、保護者2人まで観覧出来ていました。土小でも、せめて

6年生の保護者は2名までとかの対応をしてあげても良かったのではないかと思います。 以前は親子競技も出来ていた訳で…それも無かったのですから、尚更、配慮してあげて 欲しかったです。感染対策も大事ですが、思いやりに溢れる、心温まる対応を考えてい くべきではないかと思うのです。

児童の待機場(椅子がある所)で、一番前に座ってる児童に日光がガンガン当たってました。赤白帽子を被ってて水分補給をしてるとはいえ、熱中症になるかもしれません。 難しいかもしれませんが、テントを増やすか、もう少しテントの設置場所or児童の椅子を置く位置をズラすかした方が良いかなと。

5月でここまでの暑さは稀かもしれませんが、天気・気温によっては考慮した方が良いかなと思いました。

それと、先生が保護者の人に向けて話す際のマイク(ピンクのプログラムを持っている方は~…等の方)、もう少し音量大きめだと助かります。

倉庫みたいな所に居た時全く聞こえず、マイクの音量が届く位置にいたであろう保護者が動き始めたのでかろうじて行動出来ました。

多分、うんていの方に行けば行く程聞こえてなかったと思います。

そして、3年振りに我が子が頑張っているところを目の前で見れてとても嬉しかったです。ありがとうございました。

#### 表現運動が今年は見れて良かった。

学年毎に分かれているので、親は観覧席に移動すれば見やすく、それ以外は日陰で涼む時間も確保できて熱中症対策になっていました。子供側も集中力が適度に続いて良いと思いました。徒競走、何組目が走り出すかアナウンスか何かで分かると、子供を見つけやすいです。YouTubeも見やすかったと家族に評判でした。

土っ子の良いところがたくさんみられたスポーツフェスタでした。

徒競走は可能な距離でいいので直線距離を走る方が平等だしわかりやすいので今後はそのようにしてほしいと思いました。

今回ハリケーンからダンスまで間があきましたが、中学年は中学年の競技をまとめてやり、親も子供も入れ替え制にしてはいかがでしょうか。

そうすれば観覧保護者を一人に限定する必要もなく、よりコンパクトなスポーツフェスタ になると思います。

YouTubeの配信を娘も見たいと言っていたので、数時間でもいいのでアーカイブに残してほしい。

3年ぶりの運動会、お疲れ様でした。

コロナ禍で6月入学式だった代で、今年3年生。去年、リモート観覧はできたものの、私にとっては初めての運動会観覧で、とても楽しみにしていました。

表現運動の時、子供とチラチラと目があって、恥ずかしそうに上を見ながら踊っている姿を見ることができて、幸せだなと感じました。

YouTube配信もとてもありがたく、祖父母が喜んでいました。

DVD映像も購入予定なので、楽しみです。

息子が運動会前のある日、台風の目はどうしたら早く走れるかなぁと聞いてきたのが印象的で、 色々と考えながら練習しているんだなと感心しました。先生方のご指導のお陰でとても良い経験 が出来たと思います。

前日の台風のような天気でテントも崩れ、グランドはぐちゃぐちゃでしたが、予定通り28日に開催 出来たこと、感謝しています。

暑い中、ありがとうございました。

以下、来年度への意見です。

## 1 入場制限について

各家庭1名の観覧でしたが、夫婦で来て二人とも入場している人もちらほらと見受けられ、不公平 だなと感じた。

受付を通過してしれっと中に入る事も出来ているようでした。

来年度は各家庭2人までだと嬉しいです。

#### 2 受付について

受付は、LINEのフォームを利用して、

事前に体温入力

入場する人の氏名

保護者は家庭に対して2人(1人)までというのを承認チェック

付き添いは原則未就学児のみという承認チェック

をしてから来校し、

フォーム送信確認画面を提示して入場

する等、スムーズにできたらいいなと思います。

運動会とは、子供や保護者にとって貴重なイベントだと改めて感じ感動しました。 紙のプログラムの記載内容ですが、次年度は、該当学年だけではなく全てのスケジュールも分かる方が分かりやすく良いです。

リアルで見られて、よかったです。自分の子供の学年の時に、観覧ゾーンで一番前で見られて写真もとりやすくよかったです。

下の子がくずったので、後方で待ち時間でシートを引いて待てるようにできたら少し楽だったかもしれません。

プリントを読み込んでいなかったので恐縮ですが、正門で誰か、入り口は東門です、と 案内していただいた方がわかりやすいとおもいました。

思い出になりました、ありがとうございました。

・子供の出る競技と時間はプログラムに載っていたが、全体のプログラムは記載がなかったため、進んでいくうちに時間がまいてきた際、流れが一気にわからなくなった。この競技のあとは何かを把握できるためにも全学年のプログラムの記載はあったほうがよい。

・オンライン配信のおかげで、参加できなかった親と祖父母も子供の姿を見ることができてよかった。今後もぜひオンラインで配信してほしい。

ただ、全体的に保護者席から見て、右側ばかり映ってる傾向だったのが残念。 (左側になるとドローン映像に切り替わる)

コストがかかっても、もう少しクオリティの高い撮影と画質にしてほしい。

・オンライン配信時、音声を切る必要性がないと感じた。 今後のプログラムをテキストで入れたり、プログラムをうつしたり、固定カメラではなく、 生徒席の様子を映したりしてほしい。

・オンライン配信をせめて数日間アーカイブに残してほしい。子供たちにも見せてあげたかった。

事情は理解しているが、やはり両親で子供の姿を見たかった。

ー生懸命練習したダンスを両親の前で披露させてあげたかったし、私たち親としても子供の成長を見れる数少ない機会であるので、ぜひ来年度は前向きに検討して頂きたい。入学式、授業参観、運動会と一度も両親ともに参加できたことがないのは本当に残

スペースが分かれていたので、過去の運動会と比べて子供達が移動しやすそうに感じました。

子供が高学年の競技を間近で観て感動していました。今年度は全学年で行えて良かったと思います。ありがとうございました。

## 頑張れ!!

中学年だけの親入場、時間の枠でのスポーツフェスタではなかったので、中学年のみのプログラムだけではなく、全体のプログラムの配布もしてほしかった。

子どもは小学校に入って初めて、観客ありでのスポーツフェスタだったので、ホントに楽しみにしていたし、当日も楽しんで参加している姿を見ル事ができ、帰ってきてからも楽しかったよ!と話をしていたので、今回観客ありでのスポーツフェスタ行うことができてよかったと思いました。

自分の以外の学年の競技も見て応援する従来のスタイルで良かったです。

これから、どんどんといい点改善点がでてくると思います。その時その時で、少しずつ出来ることをしていってくださると嬉しいです!

お疲れ様でした!

先生方は、わかりやすいようおそろいのTシャツを着てくださると嬉しいです。

コロナ禍のスポーツフェスティバルの開催、ありがとうございました。 どのように開催するべきか考えるのはとても大変だったことと思います。

- ・観覧席は対象の学年優先で見やすかったですが、「最前列は座る」となお見やすかったと思います。
- プログラムに他学年の内容も載せた方がよかったと思います。
- ・プログラムに徒競走は我が子が○組○コースと書いてありましたが、3年、4年合わせたレース順かと思い混乱しました。

学年の区切りを放送に入れた方がわかりやすかったと思います。

- ・子供が、「徒競走のコースラインを引いてなくて危険だった。」と話していました。
- ・ドローンは初めての試みで面白かったです。
- 子供たちの頑張る姿を生で見られて、本当に幸せな時間でした。

1日も早く「運動会」が開催される日がくる状況になることを願っています。 本当にありがとうございました。 保護者入れ替え制で撮影がしやすかった。

競技と表現の時間がかなり空いていたので、学年を分けるなら、まとまっているほうが 見やすかったと思います。

次年度は是非両親参観可能にしてほしいです。今回なぜか両親で入ってるご家庭も何 組かいましたが。。

#### 特になし

紙の全体のプログラムが無く戸惑った。LINEを皆が上手く使えるわけでは無いので紙の手紙は必要です。

せっかく配信するのならダンス等もう少し子供たちの顔が見えるようなカメラワークや配置に工夫が必要かなと思いました。

保護者1人との事だったのに、両方来てる人が結構居てとても不快だった。

徹底できないなら、そうゆう決まりは無しにしていただきたい。不満しか残らない

オンラインは顔がわかりにくいほど小さく映っていたので必要ないと思いました。

コロナが終息しても以前のような「家族でお弁当」は無しで午前中のみにしたほうが良い と思います。

午前中のみの開催、児童と保護者の分離型は良かったと思います。ただ、保護者観覧場所を最初から広げて頂きたく思いました。

同じ学年同士、カメラ位置の譲り合いが出来たので、場所取りで嫌な思いなどしなくて、本当に良かったです。出来れば、自転車置き場もあれば良かったです。(事前に予約してもらって、チケットを配るなどして、多数なら抽選か遠方優先にしてもらうなど…)あと、6年生保護者は2名でも良かったのかなとも思います。来年は全員2名の予定の様なので、感染拡大していないといいですね。

プログラムに自分の子がどこに居るのか記載があり、分かりやすかったので良かったです。こどもたちの頑張りも素晴らしかったと思います。

なぜDVD販売なのか意味不明です。

数日you tube配信すれば良いだけの事だと思います。見に行かれなかった者からすると、自分の子供が、どの位写っているか分からない物を買わなければいけないのでしょ

今後もお弁当なしの運動会が良い。

次年度は、駐輪場を用意して欲しいです。

今回は、観覧場所が決まっていたので、他学年の発表が見えにくいのが残念だった。 様々な工夫がなされ、先生方のご苦労に頭が下がります。

次年度は子供達が盛り上がる、リレーも検討していただけたら嬉しいです。

80.100m走は去年の方が見やすかったなと感じました。

ドローンでの映像は貴重でとても良かったです。

80メートル走、男女わけてほしかったです。

後、紅白対抗リレーやっていただきたかったです。

しかし、3年ぶりの子供の成長を見れて素晴らしい半日でした。

先生方、ありがとうございました。

コロナ渦でのスポーツフェスタ開催に感謝申し上げます。

子供達も沢山練習し、笑顔で楽しんでいる姿に感動致しました。

事前にご報告頂いていた当日配信のみ、事後のアーカイブ配信は行わないとのコメントをこちら側が勘違いし、当日とは28日中は配信されると解釈してしまいました。アーカイブ配信と言う言葉の意味も調べて解った次第です。

娘も当日中観れるなら帰宅後に一緒に見て頑張った所を色々話したい!と大変楽しみにしており残念な思いをさせてしまいました。学校には問い合わせ済みなので、学校側のご説明には納得いたしましたが、

自宅の通信環境が悪かった為か娘のダンスの部分は画像が止まり拝見できず、徒競走ではスタートとゴールが行ったり来たりで見逃してしまいました。全員を上手く撮影する事は難しいと理解はできますが、娘の姿を確認する事は出来ませんでした。

通信費は少額とはいえ引き落とされるのに、見れなかった部分を再度見る為には、DVDの購入しかないとの事で少し違和感を持ってしまいました。

前年の様に当日~数日閲覧可能という形は今年は出来なかったのでしょうか?

校長先生を始め、先生方が試行錯誤されながら子供達の為に発表の場を設けてくださった事には心から感謝しておりますし、なにより、子供達が輝いて発表する姿は保護者として胸が熱くなる思いです。

ですが、今回の動画配信の形には色々と違和感が残ってしまう形となり残念でなりません。

#### な

息子がスポーツフェスティバル前に骨折してしまいましたが、車椅子を貸していただきダンスに参加することができました。また、アナウンスも担当させて頂き、本人も怪我はしていましたが、心に残る行事となりました。担任の高根先生をはじめ、たくさんの先生方に声をかけてもらったこと、助けてもらったことを毎日家で話していました。保護者としても感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんのご配慮ありがとうございました。とてもよいス

今年度のやり方が良かったです。

今後、コロナの状況にもよりますが、

応援合戦があった方がいいなと思います。

今年度は子供達の頑張っている姿を、会場で見る事が出来て本当に良かったです。 感動しました、ありがとうございました◎

リレーは復活してもらえないでしょうか?

80メートル走は2学年いっしょだったため、第何走と言われても自分の子が出る順番がよくわからなかったので、学年ごとに区切ってほしい

たくさんの工夫や保護者や子供が分からないくらい細かい部分まで苦労されて、コロナ禍でもできる限りの範囲で開催して頂き、ありがとうございました。

先生方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

次年度は出来れば保護者2名までの参観にして頂きたいです。

徒競走は男女別がいいと思いました。

徒競走の3年生から4年生に切り替わるタイミングが分からなく、写真が撮れませんでした。今後はその区切りが分かりやすいと助かります。

また子どもの様子が暑さや新年度の変化で疲れ気味だったり、まだクラス替えから周りの環境に慣れない雰囲気があったので、秋開催でもよかったのでは?と思いました。

色々書いてしまいましたが、本当にありがとうございました。子どもの笑顔と成長がたくさん間近で見れて、とても嬉しかったです。ありがとうございました。

子ども達の頑張りや元気に楽しく参加する様子を観る事ができて嬉しかったです。 子ども自身も練習大変だったけど当日楽しかったと話しておりました。 開催の為にご尽力下さり、ありがとうございました。 やはりコロナ前の形式が雰囲気的に盛り上がるし、楽しいと思います。コロナが収束したら、戻していただくことをご検討ください。

YouTubeはせめて当日中は観られるようにして頂きたかったです。全く観られず、とても残念でした。

全体のプログラムの詳細も事前にお知らせ頂きたかったです。

表現はどの学年ももう少し高度なものができるはずなのでは?と思いました。 以前も5月開催だった運動会、以前はもう少ししっかりした内容だったと思います。

私個人としては、高学年は特に中途半端な組体操的なものをするよりも(幼稚園でももっと難しいことをやっていました)難易度の高いダンスを高学年がかっこよく踊る姿を観たいです。

来年度に期待したいと思います。

やっと児童席にテントが着いたのに、前の方の子供達は日陰に入れてなくてかわいそうだった。

学年を分けた事で、子供の出る競技を一気に見る事ができてよかったが、状況が許すようになったら、やはり周りを囲んで応援し、盛り上げてあげたい。

配信は、会場に来れない家族にはとてもありがたいです。でも、中々全員がバッチリ映るというわけにはいかないので、どうしてももどかしくて、DVDを買おうとまでは思えませんでした。

会場に入れなかったのでオンラインで雰囲気だけは味わえて良かった。(特に演技でのドローン撮影)

YouTubeだと我が子を探すのも一苦労なので、まとめてもらったとしてもDVD販売は価格が高すぎる。以前のように期間を設けて配信して欲しかった。

徒競走で前組がゴールしてから次の組をスタートするよう徹底してほしい。

YouTube配信時には桜に隠れないようにレーンを反対にするなど工夫が必要と感じる。

プログラムで確認して数分前に閲覧したにも関わらず、既にダンスが始まっていて非常に残念だった。前倒しの場合は休憩を挟むなどしてプログラム通りの時間でして欲しい。

さまざまな工夫をしながら開催していただき、本当にありがとうございました。保護者参観1名のみですと、ほとんどの保護者がビデオ撮影で手が離せず、がんばった子どもたちに拍手ができないことで申し訳ない気持ちになりましたが、本当はいっぱいの拍手を送りたかったです。先生方におかれましても、コロナ禍でできる精一杯の行事のためにご尽力いただき、ありがとうございました。

開催してくださりありがとうございました。

来年度は高学年の応援団、リレーが見れることを期待しています。

宜しくお願い致します。

分離型だったので表現の時はとても見やすかった

YouTube配信は続けてほしいがその時にみれない家族がいるので本人含めて一緒に みたいので何日間か見れる期間がほしい

個人のは自分のビデオで撮れるので固定カメラで全体が見たい 個人のをアップだとそ の競技が何をやってるのかわからなくなる 今回のスポーツフェスタは担任の先生方が一生懸命短い時間で新学年始まって間もない不安定なところもある子どもたちと作り上げてくださったのだなと、大変感謝しています。前日夜中に大雨が降ったのでその後の校庭の整備なども大変だったのではないかと思います。ありがとうございました。

保護者は一人のみという約束を忠実に守った家庭と、その場で種目毎の保護者交代がありかと学校側に聞き、承諾を得た家庭は保護者交替で見れたというパターンがあったとのことで、そうしてよいと事前にアナウンスがなかったことが残念に思いました。次年度以降コロナなどの情勢でどうなるかわからないところはありますが、皆子ども達のためと考えて学校側が提示した内容は守ろうと考え、家族で誰が見に行くかを決めた家庭が多かったと思うので、当日聞いた世帯にだけ許可するというのは不公平に感じました。撮影やDVD販売など可能な限りの取り組みをしてくださってるのは理解できますので、次回制限をかける時にはアナウンスの内容をご検討ください。

自分の子の学年をしっかり見れるので観覧席の学年入れ替え制はとても嬉しかったで学年別のプログラムはよかったが、学年ごとに徒競走と表現もまとめたほうがよかった。 観覧場所の前方の人はしゃがむよう指示してほしかった。スポーツフェスタ当日の服装については、子どもへ口頭での指示だけでなく文書などで保護者へ早めに通知してほしかった。今後は子どもへ口頭だけの指示にするのなら、そうすると年度はじめに周知してほしい。

コロナ渦でスポーツフェスタが開催され、子どもの成長を見ることが出来たのは、よかったです。

一生懸命がんばっている姿はみんなキラキラしてました。

近隣の小学校は保護者2名可能という中、土小学校は1名のみ観覧できなかったのは、残念で仕方ありません。不公平感を感じてしまいました。

出来ることなら映像でなく、自分の目で観覧したかったです。

YouTube配信では、全体のみしか見られません。

また、通信環境の乱れもあります。アーカイブ配信がないのは、不思議です。DVD販売も見てからでないと購入の検討もできません。

YouTube配信料を教材費として、徴収するのであればせめて子どもにも見られるように してほしいです。

ドローン等の機材を使い撮影しているのであればなおさらです。アーカイブ配信なしでの YouTube配信意味がわかりません。

各家庭1人なのに、2人以上で来ている家庭をみてしまいました。

行ったもん勝ちな印象を受けて、せっかくのスポーツフェスタなのに嫌な気分になりました。

## 各家庭1人しか来れないなら

プログラムを2枚以上用意すると混乱や ズルい入り方をする人がいるとおもうので、 来年以降、また別のイベントで同じようにするなら考えた方がいいとおもいました。

配信画像をもう少し鮮明にしてほしい。

LINEの資料配布は便利でありがたいが、画像の文字が潰れて読めないものがある。

保護者観覧席の交代がうまくできておらず、ルールを徹底させるべきと思います。 せっかくの子供たちや先生方が一緒懸命頑張ってくれているのに、保護者のマナーが 悪く残念です。

お手伝い当番は始まる前に説明がある方がよいです。

|交代の時間になっても誰も代わりが来ない状態で同じ人がずっと手伝っていました。 |時間の区切りも小刻みだと手伝う方も、管理する方も難しいと思うので、まとめてとれる |ようにした方がいいと思いました。

・高学年最終演技の際に下級生から聞こえてくる『すごいー、きれいー、おー』などの声 を背中に受けて 堂々と演技をする5、6年生の姿が印象的でした。

オンラインでは感じられなかったと思います。校庭での応援だからこその感動体験でし た。

開催に向けてのご指導、ご準備をありがとうございました。

- •6年生のクラス対抗リレーが見たかったです。
- 保護者の応援席の入れ替えは比較的スムーズでしたが、プラカードは校庭側に入り保 護者にプラカードを向けて回った方が効果があると思いました。子ども達の学年入れ替 えの際に会場全体へのアナウンスを入れていただけると、案内プラカードも合わせて動 きやすいと感じました
- ・YouTubeがとても良かった。ドローン映像もとても良かった。
- ・保護者の皆さんがマナーをしっかり守っていらっしゃったと思う。
- 対抗リレーが見たかったです。
- ・プログラムが学年別で、全体の流れが分かりづらかった。
- ・観戦中4競技間ずっと立ったままというのが辛かった。
- ・3年振りにスポフェスを開催してくださり、ありがとうございました。

ここ数年、大変な期間が続いている中で色々と考えて下さって感謝しております。その 年その年で色々な形で成長している姿を見る事が出来て嬉しく思います。楽しい時間を ありがとうございました。

お疲れ様です。

仕事でしたので、配信で拝見致しました。雰囲気を味わえてよかったです。

子供たちや先生方が一生懸命ルールを守って頑張っているのに、保護者の私語が気に なりました。子供たちに恥ずかしい気持ちでした。もっと一人一人が出来ることがたくさん |あります。取りこぼさず努力したいです。

団保護者観覧席は広く、譲り合いやマナーも守り合い、とても良かったと思います。ビデ 才も撮りやすかったです。

②YouTube配信について、アーカイブにしてほしいです。家族には子供の一生懸命頑 |張っている姿を見てほしく、その日のうちに子供と話題を共有したいのですが、主人が 仕事であったり、祖父母の生活スタイルの時間に合わないと見れない状況は残念に思 います。

団リレーを取り入れてる学校も既にあり、やはり学年対抗リレー、低学年高学年に分か れる紅白リレーは運動会の見所なので、見たかったです。

の今回は紅白の点数はありませんでしたが、来年通常に戻るようでしたら、また復活さ せてほしいです。

- ・保護者1名というのが残念でしたが、以前の運動会に近づけ、子供達の安全を守りな |がらも頑張っている姿を側で見られ、とても良かったです。
- ・低学年、中学年、高学年と分けての運動会で、観覧場所や応援席の入れ替えの方が 自分の子供の時により近くで応援できたので次年度も続けて欲しい。 子供たちの頑張る姿を生で見られたことがなによりも嬉しく思います。そして他学年の姿

|を見ることは子供たちにとっても良い経験になり良かったと思います。

|昨年度よりも動画配信は見やすかったですが、来年は保護者2名で校庭で見られる状 況になればいいなと思います。

様々な工夫や配慮をして開催していただきありがとうございました。

競争の時のスタートラインが外ラインの子も同じスタートでて事が気になりました。 子供も不満を言っていました

もう少し解るように斜めになってないと不利な気がした。

周りの人達もみんな言ってます。

|幼稚園の運動会じゃないんだから、勝負感をだしても良いと思う

次年度はコロナ前の様に点数をはりだして競争意識を持って子供達が燃えるような運動会になったら良いと思いました。

時代が変わったのか?見てて親も盛り上がらなかった。

先生達のTシャツも、バラバラで統一感がなく残念な感じがしました。先生達のお揃い色違いのTシャツよかったのにな一

運動会前日もドキドキして眠れない様な運動会になってほしい!

コロナ感染対策をしながらの運営隊へだったと思います。お疲れ様でした!

#### 得点板が無かったのが残念

観覧エリア入れ替え制はよかった

運動会の、花形種目の色別リレーが無かったのは凄く残念でした

是非来年は行ってほしいです

次年度は保護者2名だとありがたいです。やはり保護者1名だとオンライン配信での鑑賞となりますが、感染対策をしっかりした上で実際に家族でぜひ次年度は校庭での鑑賞をと願います。

子供たちが頑張ってる姿を今年は生で見ることができ感動しました!昨年出来なかった ダンス、表現が特に良かったです。ご指導ありがとうございました。子供本人も、お客さ んが居たから、緊張もしたけど頑張れた、と話していました。

今できる最大の工夫をして下さった学校に感謝します。YouTube配信もとても見やすく、 祖父母も喜んでいました。

リレーが復活したらもっと盛り上がると思いました!せめて5.6年だけでも。来年度に期待します。

先生方、本当にありがとうございました。

来年度は6年生、小学校最後の運動会のため来年には人数制限がなく観覧したいという思いがあります。

リレーで盛り上がった以前のような運動会も期待しますが、そこは状況により、だともよく わかります。

来年どのようになっているかまだまだわかりませんが、最後の運動会を最高学年として 子供たちがよい思い出に残せることを期待します。

高学年の表現は上の子がやっていたフラッグを使ったものかと今回期待していたので、 少し残念でした。

練習期間が短いこともあるかと思いますが高学年の表現としての感動が今ひとつでした。

子供からは毎日の練習を頑張っている様子は聞いていたのでそれなりの練習をしてきたことは伝わってきました。

|来年にさらに期待します。

いつもありがとうございます。

|今後ともよろしくお願いします。

従来の運動会に戻せないにしても、得点やリレー等、視覚的にもわかりやすい内容にした方が他の学年の同じチームを応援したり、気持ちの面で一体になれたのではないかと思います。

表現も、とても良かったので続けてほしいです。

You Tube配信を当日以降も観られるようにしてほしい。他の学年も見たかったのですが、やはり立ち見だと全体を見ることができませんでした。来年は6年生ですから、DVD 購入も考えております。ただ、祖父祖母は以前の様に、お弁当はなしでも、リレーを見たいそうです。

運動会ではなく、スポーツフェスタではあったのですが、競うという面でスタートラインが 真っ直ぐだったと言う声が周りに多く聞きました。

競争心も大事だと思うので平等な環境を作って子供達に競う心を養って欲しいと思います。

どの行事でも、高学年(せめて6年生)だけは保護者2人入場可にしてほしい。 競技も高学年だけは増やしていいと思う。

配信があって良かった。

観覧は保護者、児童分離型で良かったが、次回は保護者観覧場所を前の列の人は座る等決めた方が後ろの人も見やすいと思います。\_\_\_\_\_

次年度以降も生徒の席にテントをつけてあげてほしい

先生と子どもたちみんな、一生懸命に頑張ったおかげで、今回のとても素敵な、大切な 思い出になるスポーツフェスタになりました。本当に感謝致します!感動の涙が自然に溢 れました!!!

いつも明るく賑やかな6年生ですが、やはり"やる時はやる"子達だなと改めて思いました。短期間の練習でみんなよく頑張ったと思います。とてもかっこよかったです。

コロナの状況次第ですが、各学年での時間でくぎるプログラムは、よかったと思います。 限られた練習時間、当日の時間の割り振りの工夫など本当にお疲れ様でした。数年振りに実際のスポフェスを見れて嬉しく思います。

待機している子どもたちの日除けのテントが設置されたのは良かったと思います。が、 最前列の子どもたちは日差しが当たっていたのが少し気になりました。

特になし

小学校最後の運動会が見れて本当に良かったです。運動会を進行できる程に成長していて、嬉しく思います。

また大雨が降った後を思わせないグランドの整備など、影で支えて下さる先生方のお陰です、どうもありがとうございました。

例年、先生方のお揃いのTシャツを着ていました。予算もあるかと思いますが、素敵でしたのでまた如何でしょうか。

プログラムがわかりづらかったので、全学年を載せてほしかった。

運動会を短縮した形で、子供達の演技を実際に見る事が出来て良かったです。とても感動しました。

うちは旦那が見に行きました。

10時10分からでしたが、早めに行きました。

|なのに終わってました。

周りのママさんも見れなかったと。

かなり残念過ぎます。

予定時刻から随分時間早めるのはいかがなものかと。

|最後の運動会でした。1位取れたのに、ビデオに撮れずかなりショックです。

すぐDVD買いました。が、こういうやり方で買わせる方向なのか?とも思いました。 予定時間は予定でしかないのもわかりますが、いくらなんでも早すぎませんか?

私はケータイからバッチリ見れましたが、旦那は早めに行ったのに見れなくてビデオ撮れなくて1位だったのにすごく残念がっててショックでしかないです。

今回、保護者の入場は制限してでも、子どもたちが全校一緒に参加出来る機会をいた だけて嬉しかったです。娘は、下級生の想像以上の演技、競技に驚いていました。画面 では伝えるのが難しい迫力を体感させていただき、ありがとうございました。

制限はありましたが、やっと参観が出来てよかったです。子供たちも嬉しそうでした、 先生方も忙しいなかありがとうございました

|仕方ないことですが…

保護者2名だと嬉しかったです~

小学校最後の運動会だったので選手リレーなど1番盛り上がる種目を観たかったですがコロナの状況で仕方ないですね。少し残念でしたが今年は観戦出来て良かったです! 短い時間でしたが子供達の成長をしっかり感じる事ができました!ありがとうございまし

## 無い

保護者観戦が交代の方が良かった。

学年合同でも何年生からスタートなど放送やプログラムで載せて欲しかった。

特に無しです。各家庭1人だったので、広々見れました!!

各家庭一人でも観戦を実現できた事と先生方のご尽力に感謝致します。

テントは前日ではなく、練習が始まった頃に建ててあげた方が、体調面でも安心して長い時間外にいられると思っています。

高学年の表現より中学年の表現の方が完成度が高く素晴らしかったので、最後の〆なのだから、高学年にはより厳しく指導してやる気を出させて欲しかったです。 よかったです。

コロナが続く限り、以前のような運動会は難しいのだろうと思いました。 土小は家族でせきとりをしてお弁当を広げるスペースがないので、今年のような形で良いと思います。

大変な中で運動会を開催をしてくださりありがとうございました。 今年度は6年が居たので分離型でも間近で観れて本当に嬉しかったです。

今でも充分良いですが、、 個人的には応援団やリレーを復活させて下さったら嬉しいです!!<u>!</u>!!

ありがとうございました。